



La inserción laboral de los titulados de la Usal no alcanza a la media nacional

Los universitarios salmantinos solo superan al promedio estatal en 23 de los 78 carreras cuantificadas por el Ministerio de Educación

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La inserción laboral de los titulados que salen por las puertas de las facultades y escuelas de la Usal, con el título bajo el brazo tras concluir sus años de carrera, se sitúa, globalmente, por debajo de los porcentajes nacionales de acceso al mercado laboral del conjunto de las universidades españolas. Esta llamativa conclusión se desprende de los últimos indicadores de inserción laboral que actualiza de forma periódica el Ministerio de Educación, Cultura y Deportes, y que también pueden ser consultados en la página web de la entidad docente salmantina.

En concreto, el último listado actualizado, con fecha 8 del pasado mes de diciembre de 2015, aborda la tasa de afiliación a la Seguridad Social, pero del ejercicio anterior, concretamente de la anualidad de 2014, comparándose los guarismos medios nacionales con los del Estudio salmantino. De las 78 titulaciones analizadas, se detecta que únicamente en 23 de ellas los porcentajes de inserción laboral de los titulados salmantinos superan a la media nacional. En el resto, con la excepción de algún caso concreto donde no se puede trazar este paralelismo al no figurar el dato específicamente salman-



Estudiantes universitarios conversan en los pasillos de su facultad en un receso de las clases. :: ALMEIDA

tino, la media nacional en concepto de tasa de afiliación de los titulados universitarios sobrepasó en el año 2014 a los indicadores de la Usal.

Las titulaciones donde los universitarios salmantinos ganan al promedio del sistema universitario español, en la vertiente relativa su correspondiente introducción en el simple difícil mundo laboral, son Fisioterapia, Arquitectura, Relaciones Laborales, Terapia Ocupacional, Geodesia y Cartografía, Informática de Gestión, Ingeniería Industrial, Ingeniero Técnico de Minas, Ingeniero

en Informática, Bellas Artes, Biotecnología, Comunicación Audiovisual, Filología Alemana, Filología Hispánica, Física, Historia y Ciencias de la Música, Matemáticas, Odontología, Psicopedagogías, Teoría de la Literatura y Literatura Comparada y Maestro en la Especialidad de Educación Musical.

Dentro del amplio listado, se añaden a las primeras posiciones Odontología –con una llamativa tasa de afiliación de sus titulados del 96%–, Informática de Gestión (91%), Geodesia y Cartografía e Ingeniero en

Informática (ambas con un 88%), Matemáticas (86%) y Biotecnología, con un nada despreciable 82%.

Precisamente, la subdirectora general de Coordinación y Seguimiento Universitario del Ministerio de Educación, Cristina Moneo, avanzó el pasado jueves, durante su participación en unas jornadas sobre empleo en la Usal, que la inserción laboral de los universitarios españoles que estudiaron una licenciatura o un grado aumentó un 21% a lo largo de los cuatro años posteriores a su graduación.